

NEIN

ZUM ZWEI-
KLASSEN-SYSTEM

JA ZUR BÜRGER-
VERSICHERUNG



**DESHALB AM
26. SEPTEMBER
BEIDE STIMMEN
FÜR DIE SPD**

SPD Soziale
Politik für
Dich.

NEIN ZUM ZWEI-KLASSEN-SYSTEM JA ZUR BÜRGERVERSICHERUNG

»» DIE BÜRGERVERSICHERUNG IST GERECHT,

... denn sie setzt dem Zwei-Klassen-System ein Ende.

Das bedeutet: Gleich guter Zugang zur medizinischen Versorgung für alle, eine solidarische Finanzierung und hohe Qualität der Leistungen.



»» DIE BÜRGERVERSICHERUNG IST SOLIDARISCH,

... weil alle gemäß ihres Einkommens in die Versicherung einzahlen.

Was wir bereits durchgesetzt haben: Arbeitgeber übernehmen wieder den gleichen Anteil an der Finanzierung wie die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer.

»» DIE BÜRGERVERSICHERUNG IST STABIL,

... weil sie auf der Solidarität zwischen Jung und Alt, zwischen Familien und Alleinstehenden, zwischen Gesunden und Kranken und zwischen Menschen mit höheren und niedrigeren Einkommen beruht. Das gibt ihr ein stabiles Fundament.

»» DIE BÜRGERVERSICHERUNG IST OFFEN FÜR ALLE,

... denn sie gibt auch privatversicherten Selbständigen und Beamten die Chance, freiwillig in die gesetzliche Krankenversicherung zurückzukehren, um nicht durch exorbitante Prämiensteigerungen erdrückt zu werden.

**Arbeitsgemeinschaft der Sozialdemokratinnen
und Sozialdemokraten im Gesundheitswesen (ASG)**

Wir freuen uns auf Ihre Fragen: asg@spd.de

ASG.SPD.DE

Die ASG, das sind Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten, die in Gesundheitsberufen, Krankenkassen oder Gesundheitswissenschaft tätig oder gesundheits- und pflegepolitisch aktiv sind. Sie wirkt bei der Entwicklung und Umsetzung von Konzepten und Strategien für ein demokratisches und solidarisches Gesundheitswesen mit und berät die SPD in allen Fragen des Gesundheits- und Sozialwesens. Die Mitarbeit aus der Praxis ist ausdrücklich erwünscht.

